



Rf. GA00533192 P/N. 75261468

XPG SORCERER teclado Juego USB Español Negro

62,49 €
Incluido (IVA 21%)

DELETRÉELOS

El teclado para juegos XPG SORCERER, con un factor de forma del 96%, combina perfectamente la compacidad con la versatilidad. Diseñado con un estilo de montaje de junta, espuma amortiguante de tres capas y conmutadores de teclas intercambiables en caliente, ofrece una experiencia de escritura inigualable. El SORCERER incorpora un conmutador XPG Rojo, con un suave vástago de POM, que garantiza un tecleo excepcionalmente suave. Además, su iluminación RGB por tecla, gestionada por el intuitivo software PRIME, ofrece a los usuarios posibilidades de personalización ilimitadas.

96% de Factor de forma

El teclado SORCERER con 96% de factor de forma logra el equilibrio perfecto entre compacidad y funcionalidad, ofreciendo a los usuarios una experiencia de escritura optimizada. Su elegante diseño permite optimizar el espacio de trabajo y satisfacer las necesidades de juego. Su tamaño compacto también lo hace muy portátil, ya que cabe perfectamente en mochilas para la productividad sobre la marcha. No importa si es un jugador que busca una configuración de juego elegante o un profesional que busca un espacio de trabajo eficiente, este teclado ofrece la combinación perfecta de estilo y rendimiento.

Conmutador XPG Rojo

El conmutador XPG Rojo está meticulosamente diseñado para jugadores y dactilógrafos, dando prioridad a una experiencia de escritura fluida. Su vástago de POM presenta una resistencia excepcional y una fricción mínima, lo que garantiza una suavidad y una capacidad de respuesta superiores.

Espuma Amortiguante de Triple Capa

La espuma amortiguante de triple capa del SORCERER transforma el tecleo en una experiencia silenciosa y estable. Al absorber las vibraciones de las teclas, minimiza el ruido, por lo que es perfecto para espacios compartidos. Además, este diseño amortiguador mejora la estabilidad de las teclas, proporcionando una respuesta uniforme y reduciendo la fatiga de los dedos durante un uso prolongado.

Experiencia de Iluminación Dinámica

La característica RGB por tecla del teclado SORCERER ofrece una personalización dinámica de la iluminación. Es compatible con el intuitivo software PRIME, que permite a los usuarios ajustar con precisión los efectos de iluminación para adaptarlos a su estado de ánimo, estilo o configuración de juego. Cada tecla cuenta con iluminación RGB individual, que permite a los usuarios personalizar su teclado con colores y efectos vibrantes a través del software PRIME.

Cable USB C Desmontable

XPG SORCERER incluye un cable USB Tipo-C desmontable para facilitar la instalación, el embalaje y el almacenamiento.

Diseño ergonómico de altura ajustable en 3 niveles

El SORCERER cuenta con un diseño de altura ajustable de tres niveles, lo que permite a los usuarios adaptar su experiencia de escritura según sus preferencias.

Customize Everything

Saque el máximo partido a su dispositivo XPG y eleve su experiencia de juego al próximo nivel con XPG PRIME.

- Juego
- USB Interruptor mecánico XPG Red
- Español
- 96% Teclado numérico
- Teclas de Windows Altura de teclado ajustable
- Retroiluminación LED RGB Multicolor
- Negro
- 1 pieza(s)

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.